HOMEPAGE

I.
The territory of today's Slovenia excels by its rich winemaking tradition.
It started way back in 3rd century BC. With their enthusiasm, stamina and environmental care, today’s Slovenian winemakers are gaining reputation as top-quality boutique wine producers across the wine world.
Es gibt einen reichen Weinbautradition auf heutigem Gebiet des Sloweniens. Diese begann im 3. Jahrhundert vor Christus. Mit ihrem Enthusiasmus, ihrer Ausdauer und Umweltschutzorientierung gewinnen slowenische Winzer heute ein Ansehen als erstklassige Boutique-Weinhersteller auf der ganzen Weinwelt.

II.
Fine Slovenian Wine works closely with Slovenian boutique wine estates producing premium wines. All these wines are shipped directly from the wine cellars where they were produced and matured. Taste the diversity of wine types and enjoy them in the comfort of your home. Taste, Love, and Enjoy the wines of Slovenia! Cheers!
Fine Slovenian Wine arbeitet mit Premium-Weine produzierenden Boutique-Weingütern von Slowenien sehr eng zusammen. Alle diese Weine werden direkt aus den Weinkellern, in denen sie hergestellt und gereift wurden, geliefert. Probieren Sie die Vielfalt der Weinsorten aus und genießen Sie diese bequem von zu Hause. Probieren, lieben und genießen Sie die Weine Sloweniens! Prost!
III.
All bottles are shipped in cases of six bottles directly from the producer. Please select your cases of wine produced at your favourite wine estate/. You can order a case of 6 bottles of one product or mix and match with other wines produced by the same wine estate.

Alle Flaschen werden in eleganten Kartons je sechs Flaschen direkt von dem Hersteller verschickt. Bitte wählen Sie Ihr Weinkarton von Ihrem bevorzugten Weingut/Hersteller aus. Sie können entweder einen Karton mit 6 Flaschen eines Produkts bestellen oder mit anderen Produkten desselben Weinguts/Herstellers kombinieren.
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